



**Lyne Malo**

Je suis titulaire d'une maîtrise en études hispaniques, et j'enseigne l'espagnol en tant que chargée de cours à la Faculté des arts et des sciences de l'Université de Montréal depuis 1997. Mon parcours professionnel m'a amenée à communiquer ma passion pour la richesse de l'espagnol et la didactique des langues à un public varié, principalement au niveau universitaire, mais également au collégial, et dans le monde des affaires. Je suis une chargée de cours dynamique, consciencieuse et très impliquée dans les activités de développement pédagogique du Centre de langues. Depuis l'automne 2009, je participe à la formation des chargés de cours étudiants inscrits à la maîtrise et au doctorat en études hispaniques à l'Université de Montréal. Ces étudiants assistent à mes cours en tant qu'observateurs pour intégrer les concepts théoriques étudiés dans le cadre de leur formation. J'ai aussi été récipiendaire du Prix d'excellence en enseignement de la Faculté des arts et des sciences en 2015. Par le biais de ce projet programme de mentorat, je me propose de soutenir les chargés de cours qui ont besoin d'être écoutés, et de réfléchir, et également, d'être accompagnés dans la démarche de développement professionnel qu'ils ont décidé d'entreprendre. J'ai moi-même bénéficié du regard réflexif et bienveillant de plusieurs personnes-ressources tout au long de ma carrière, et j'aimerais à mon tour épauler les chargés de cours qui souhaitent optimiser leurs compétences pédagogiques en enseignement supérieur, accroître leur confiance en leurs aptitudes et leur bien-être, en tant que membres du personnel enseignant de l'Université de Montréal. Au plaisir de vous rencontrer!

Lyne Malo, Chargée de cours en langue espagnole, Université de Montréal



Syndicat des  
chargées et chargés de cours  
de l'Université de Montréal

[mentorat@scccum.ca](mailto:mentorat@scccum.ca)